

このわたしがケイオスに負けるとは・・・？2



いよいよ3月。2年生の学習も残すところ後14日となりました。国語のチャレンジテストでは、多くの子が90点以上のノルマをクリアし、1発で合格することができました。毎日の積み上げの成果だと思います。来週には算数のチャレンジテストも行います。範囲は後期に学習した内容となります。苦手なところを家庭にて復習をお願いします。

また、パソコン紛失の件は、家庭で確認していただきありがとうございました。シールがはがれている子がたくさんいたので再度シールを貼り付けました。また、毎朝、保管庫にパソコンを戻しているかどうかの確認をしっかりと行っていきます。あわせて、年度末となりますので、パソコンの不具合がないかどうか家庭にて確認をお願いします。

今回も子供たちの「6年生のありがとうの会」の振り返りを紹介します。

☆今日の6年生ありがとうの会は学習はっぴょう会よりきんちょうしました。でも4分くらいで終わりました。KMくんが「ドキドキするから声出たくない。」と言っているのを聞いてちょっとわらってしまいました。さいしょの「おばあさんは川へせんたくに」を言う時ちょっときんちょうしちゃったよ。その後、NTくんが「あーいそがしい。」と言うと6年生がわらっていました。ぼくもちょっとわらいました。そしてソーランをおどる時はめちゃくちゃきんちょうしました。「回てんぐるーこし」のところをミスっちゃいました。心の中で「やべ。」と思っていました。おどり終わった後、NTくんが「ソーランっていいよね。」のセリフを6年生のすぐ近くで言っていて、ぼくだったらドキドキすぎて大きな声で言うのはむりで、小さな声になっちゃうだろうなと思いました。だからもたらう一家はすごいなと思いました。(ソーラン組：SHさん)

☆はじめ体いくずわりをしていた時、きんちょうしすぎてガクガクふるえてました。ももたらう一家がセリフを言っていた時、れんしゅうの時はわらわなかったけど、本番ではわたしもわらっちゃったので「何でかな。」と思いました。だけどおうえんだんでおうえんをしている時はぜんぜんきんちょうしませんでした。さいごの「ワーおう。」の時もけ

っこう上手くできたと思います。ソーラン組では、SHさんとHNさんとTRさんのクロスと弓矢が力強くできていたのすごいなと思いました。NYさんは、ゆっくりはっきりセリフを言えていたのでいいなと思いました。KSさんはとっても大きな声で言っていました。HNさんも間をとって言っていました。YHさんが「フレーフレー6年生。」と大きな声で言っていました。NYさんも大きな声でゆっくりと「がんばれ」や「フレーフレー」を言っていました。ももたろう一家もわたしならはずかしくてあんまりできそうにないことをやっていたのですすごいなと思いました。(おうえん団：TYさん)

